

Le président du Venezuela s'entretient à Lisbonne avec le vice premier ministre du Portugal



Lisbonne, 17 janvier, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, s'est entretenu avec le vice premier ministre portugais, Paulo Portas, durant une brève escale technique qu'il a réalisée à Lisbonne.

Nicolas Maduro est rentré d'un long périple international qui l'a conduit, depuis le 5 janvier, en Russie, en Chine, en Arabie Saoudite, au Qatar, en Iran et en Algérie. Le but de cette tournée était de trouver un consensus au sujet d'un plan pour faire augmenter les prix du pétrole.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43865-le-president-du-venezuela-sentretient-a-lisbonne-avec-le-vice-premier-ministre-du-portugal>



Radio Habana Cuba